
PROCÈS-VERBAL 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MERCREDI 8 JUIN 2022 
  

 

Présents :   Mme Laurence Bégin-Gauthier, enseignante 

  M. André Nicodème Berlin Takoudjou, parent 

  Mme Reine-May Crescence, parent 

  M. Saliou Diouf, parent 

  Mme Patricia Gagnon, technicienne responsable service de garde 

  Mme Cindy Labrecque, secrétaire 

  Mme Maude Laflamme, directrice 

  M. Félix-Antoine Sauvageau, enseignant 

  Mme Manon Savard, parent 

  Mme Marie-France Tremblay, parent 

  M. Olivier Pereira, psychoéducateur 

  Mme Andrée-Anne Verret, enseignante 

  Mme Rebecca Pelletier, membre de la communauté 

 

Absente :  Mme Sandra Savard, parent 

  

     

        

Ordre du jour 

 

1. Mot de bienvenue et nouvelles de l’école 

Monsieur Takoudjou souhaite la bienvenue aux membres du conseil d’établissement. Madame 

Laflamme donne les dernières nouvelles de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Proposé par Reine-May Crescence et secondé par Marie-France Tremblay. 

 

Adopté à l’unanimité.               CÉ-21-22-33 

        

3. Questions en provenance de la salle 

Aucune question 

 

4. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 11mai 2022 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 

 

Adopté à l’unanimité.               CÉ-21-22-34 

 



Consultation/Décision 

 

5. Services de garde : Règles et procédures 2022-2023 

Madame Roy-Gagnon présente les règles et procédures pour l’année 2022-2023.  

 

Proposé par Félix-Antoine Sauvageau et secondé par Olivier Pereira. 

 

Approuvé à l’unanimité                CÉ-21-22-35 

 

6. Budget initial 2022-2023 

Madame Laflamme présente de budget initial pour l’année 2022-2023. 

 

Proposé par Andrée-Anne Verret et secondé par Reine-May Crescence. 

 

Approuvé à l’unanimité                CÉ-21-22-36 

 

 

Information 

 

7. Parole au représentant de la communauté 

La maison des jeunes a fait un souper hot-dog qui a très bien fonctionné. Il y a des midis-Ody, qui 

font en sorte qu’une trentaine de jeunes de notre école vont dîner à cet endroit. Madame Pelletier 

mentionne qu’elle est l’intervenante pivot en prostitution juvénile. 

 

8. Parole au représentant du comité de parent 

Monsieur Takoudjou informe de conseil d’établissement que la situation Covid-19 s’améliore dans 

les établissements. Monsieur Takoudjou fait le suivi sur les avancés des travaux du PEVR au Centre 

de services scolaire de la Capitale. 

 

9. Autres sujets 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Andrée-Anne Verret et secondé par Félix-Antoine 

Sauvageau que la séance soit levée à 19h33. 

 

Adopté à l’unanimité.                                                                                              CÉ-21-22-37 

 

 

 

______________________________________ _____________________________ 

Président                               Secrétaire 

   

_______________________________________ 

Directrice 

 


